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為了慶祝交大百年校慶，交大在四月十四日舉行校友返校慶祝大會及相關的周邊

活動，整個校園裡洋溢著一片熱鬧的氣息。在校友慶祝大會上，校長鄧骰福表示，在

邁向二十一世紀的新世代，交大將以國際化、精緻化及卓越化為發展目標，積極發展

原有在理工、科技方面的特色，建立起在亞太地區的領導地位。此一宣誓充分顯示交

大未來的規董走向與發展藍圖。

在對於跨入下一個新的世紀，交大的校友、老師及同學們對於未來也有一番觀許

。一位交大校友就表示，交大現在在校園環境或師資設備都比以前好很多。可是現在

同學們之間的感情卻沒有以前來的好。以前不管是什麼系，全校的同學彼此都熟識、

很親切，但是現在系與系之間彼此變得有門戶之見，感情就沒有以前熱絡，這是很可

惜的。因此，這位校友認為如何讓大家能對學校有更多的向心力、彼此更加的團結是

一件很重要的事 Q

一位交大的老師也表示，交大近年來在環境方面可以看出是比較有規畫的，但在

自然景觀與校園的充分結合方面仍嫌不足。至於學生方面，和以往有所不同的是，現

在的學生要求要有更多的自主性，也會更積極參與一些學校的事務，他認為這是一個

好的現象。此外，他也希望將來除了在科技領域發展之外，也別忘了人文方面的加強

，以培養同學們更多的人文素養。

至於交大未來的發展，一位交大同學表示，希望將來除了加強特色發展外?也應

朝著多元化邁進 o 他同時也希望學校能多舉辦活動，帶動同學參與的氣氛，並藉由這

些活動，吸引外面的人來，讓外面的人對交大有更多的認識，並末日周圍環境產生良好

的互動。

交大一百歲了!除了慶賀她的百歲生日之外?面對下一個新世代的來臨，身為交

大的一份子，每一個人都有責任去愛護她、照顧她，共同建立一個更有朝氣、有活力

的交大新紀元!
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